

Kampfrichterturm im Anflug



Die Schanzenanlage des SSV Geyer wird derzeit völlig umgekrempelt. Am gestrigen Morgen wurde mithilfe eines 70-Tonnen-Krans der Ehrenfriedersdorfer Firma Gerlach der neue Kampfrichterturm für die kleinen Schanzen an Ort und Stelle gehievt. Er wird den Wertungsrichtern eine bessere Sicht auf die Sprünge ermöglichen. Demnächst folgen noch die Aufstiegshilfe und das Umgrenzen des Auslaufs des größeren Bakkens sowie die Stehpodeste für die Weitenmesser. „Wir liegen im Zeit- und Kostenplan“, sagte SSV-Präsident Jens Anders gestern. Für die Modernisierung, zu der auch die bereits sanierte Rollerstrecke gehört, sind rund 78.000 Euro veranschlagt. (mas)

FOTO: THOMAS FRITZSCH